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Anfrage 
Herr Oliver Pfeffer 

Fraktionsvorsitzender der 
FDP-Stadtratsfraktion 

 
Betreff 

 
Anfrage der FDP-Stadtratsfraktion - Wirtschaftsförd erung der Stadt Eisenach  
 

 
I. Sachverhalt  
 
Der Antrag der FDP auf Aussprache zum „Wirtschaftsförderbericht der Stadt Eisenach 2013“ 
wurde vom Stadtrat mehrheitlich abgelehnt. Damit konnten wir unsere ausführliche Analyse 
des Wirtschaftsförderberichtes nicht im Stadtrat einbringen, um damit eine mögliche 
Verbesserung der Wirtschaftsförderung in Eisenach durch unsere Anregungen zu 
ermöglichen.  
 
II. Fragestellung  
 
1. Wie bewerten IHK, KHW und GVE den „Wirtschaftsförderbericht der Stadt Eisenach 

2013“? 
2. Welche konkreten Ergebnisse formulierte der Unternehmertag 2013 in Wilhelmstal zur 

Verbesserung der Fachkräftesituation? 
3. Welche konkrete Unterstützung leitet die Wirtschaftsförderung der Stadt Eisenach daraus 

ab und wie wird diese praktisch umgesetzt? 
4. Wann wird die Bedarfsanalyse zu Gewerbeflächen der Stadt Eisenach dem Stadtrat 

übergeben?  
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